



025827 REV A

CASCADE ORTHOPEDIC SUPPLY, LP
2638 Aztec Drive | Chico, CA 95928
800-888-0865 | www.cascade-usa.com

English

PRODUCT LISTING

SKU	LENGTH	SIDE
PA-ROM-12-U	12"	UNIVERSAL
PA-ROM-16-U	16"	UNIVERSAL

Français

LISTE DES PRODUITS

N° DE RÉF.	LONGUEUR	CÔTÉ
PA-ROM-12-U	305 MM (12")	UNIVERSEL
PA-ROM-16-U	406 MM (16")	UNIVERSEL

PROACTIVE WEAR®

**ROM Wrap
Knee Universal**
**Genouillère enveloppante
universelle ROM**

**Instruction for Use
Mode d'emploi**

 **Cascade**

800-888-0865 | www.cascade-usa.com

English

PRODUCT DESCRIPTION

The ProActive Wear® ROM Wrap Knee Universal is designed for ease of application and provides security while maintaining alignment and ROM of the knee following surgery or injury.

INDICATIONS FOR USE

- Post-Operative
- Post Injury Recovery

INSTRUCTION FOR PROPER USE

1. Open all straps and closures.
2. Align the hinges with the midline of the leg. Ensure that the center of the hinge is inline with the top of the patella (kneecap). Secure the posterior (back) closures of the thigh and calf while maintaining hinge alignment.
3. Secure anterior (front) closures of both thigh and calf. Fasten the posterior (back) straps, followed by the anterior (front) straps.

Note: Straps may be trimmed to length by removing the hook tab, trim the strap to desired length and replace Y hook tab.

MAINTENANCE/CLEANING INSTRUCTIONS

Hand-wash in cold water using mild soap, rinse thoroughly. AIR DRY ONLY. Hinges may be removed for washing. Note: If not rinsed thoroughly residual soap may cause skin irritation and deterioration of the material.

This brace may be used in fresh or salt water. Following use in water activities, drain thoroughly and rinse with clean, fresh water. AIR DRY ONLY.

SINGLE PATIENT USE

Single Patient Use Only

WARNINGS AND PRECAUTIONS

Neoprene supports should not be worn by individuals with known susceptibility to dermatitis or allergies to neoprene by-products. If you experience any pain or swelling, sensation changes, or any unusual reactions while using this product, consult your medical professional immediately.

Français

DESCRIPTION DU PRODUIT

La genouillère enveloppante universelle ROM ProActive Wear^{MD} est conçue pour faciliter l'application et assurer un port sécuritaire tout en conservant l'alignement et l'amplitude articulaire du genou après une intervention chirurgicale ou une blessure.

INDICATIONS D'EMPLOI

- Phase postopératoire
- Phase de récupération après une blessure

INSTRUCTIONS POUR UNE UTILISATION CORRECTE

1. Dégagez toutes les sangles et les fermetures.
2. Alignez les mécanismes d'articulation avec la ligne médiane de la jambe. Assurez-vous que le centre de la charnière est aligné avec le bord supérieur de la rotule. Attachez solidement les fermetures postérieures (arrière) de la cuisse et du mollet tout en conservant l'alignement de la charnière.
3. Attachez solidement les fermetures antérieures (avant) de la cuisse et du mollet. Ensuite, fixez en place les sangles postérieures (à l'arrière), puis les sangles antérieures (à l'avant).

Remarque : La longueur des sangles peut être ajustée en retirant l'onglet à crochet, en taillant la sangle à la longueur voulue et en replaçant l'onglet à crochet.

CONSIGNES D'ENTRETIEN ET DE NETTOYAGE

Lavez à la main à l'eau froide avec un détergent doux, puis rincez à fond. SÉCHEZ À L'AIR SEULEMENT. Il est possible de retirer les charnières pour le lavage. Remarque : Les résidus de savon peuvent provoquer une irritation de la peau et une dégradation des matériaux si le produit n'est pas bien rincé.

Cette genouillère peut être utilisée en eau douce ou salée. Après une utilisation dans l'eau, essorez-la soigneusement et rincez-la dans de l'eau propre et fraîche. SÉCHEZ À L'AIR SEULEMENT.

USAGE CHEZ UN SEUL PATIENT

Usage chez un seul patient

MISES EN GARDE ET PRÉCAUTIONS

Les personnes présentant une susceptibilité connue à la dermatite ou une allergie connue aux produits dérivés du néoprène ne doivent pas porter les supports en néoprène. Si vous ressentez des douleurs, des enflures, des sensations étranges ou des réactions inhabituelles lors de l'utilisation de ce produit, consultez immédiatement votre professionnel de la santé.